

A SU VEZ, ADOLESCENTE QUEDÓ PRIVADO DE LIBERTAD COMO AUTOR DE ATRACO QUE EL JUEVES SUFRIÓ MULTITIENDA EN AVENIDA ARGENTINA:

Hombre que causa desórdenes en formalización de su hijo es detenido como sospechoso de asalto a banco en Valparaíso

MAURICIO SILVA

La similitud entre los asaltos que sufrieron en Valparaíso la sucursal del BancoEstado en calle Señoret, el 21 de mayo, y la noche del jueves la tienda París de avenida Argentina —con el uso de overoles y el vertido en la calle de miguelitos y aceite para obstaculizar el arribo de Carabineros— no sería coincidencia.

Mientras ayer eran formalizados tres sospechosos de participar en este último atraco, en el cual un funcionario de la Armada que estaba como cliente fue apuñalado en la zona lumbar, un sujeto que asistía como público fue detenido como uno de los supuestos cinco hechores del ocurrido hace tres meses, y que obtuvieron un botín de \$300 millones.

Engelbert Escobar, de 44 años, no pasó desapercibido en la audiencia a la que asistió como hermano de Juan Daniel, de 51, y padre de un adolescente de 16, que junto a Guillermo Péndola Guerrero (18) son imputados de robar con violencia artículos electróni-

cos por \$109 millones del centro comercial, junto a una veintena de otros sujetos aún no detenidos.

Acompañado de una mujer, Engelbert Escobar interrumpió a gritos el desarrollo de la audiencia, en la que el fiscal Elizardo Tapia atribuyó a su hijo y hermano la autoría de robo con violencia e intimidación, homicidio tentado de carabineros, porte ilegal de armas de fuego, armas prohibidas y municiones; disparos injustificados, incendio, receptación de vehículos y asociación criminal.

El adolescente, que presencié cómo sus padres eran desalojados de la sala, se sumó a los gritos e insultó a viva voz al gendarme que intervino por orden del tribunal.

"Su orden de detención estaba despachada (desde el sábado) e iba a ser detenido una vez que fuera ubicado. Era probable que apareciera hoy (ayer), por lo que lo estábamos esperando", dijo el fiscal Tapia.

El asalto al banco el mes pasado fue cometido durante horas del día, por lo que rápidamente se

divulgaron videos mediante las redes sociales.

En tanto, el robo del jueves, aunque ocurrido de noche, también se viralizó en internet, ya que los transeúntes pudieron grabar cómo los delincuentes desplegaron una cortina de humo con extintores, disparaban en la calle y quemaban una camioneta Chevrolet S10 y un camión Hyundai para obstaculizar el acceso policial por avenida Argentina.

También circularon imágenes captadas por las cámaras de seguridad de un cliente —un funcionario de la Armada—, que fue arrojado al suelo y su cabeza presionada por el pie de su agresor, que además lo apuñaló en la zona lumbar.

En la audiencia, el persecutor relató que esos dos vehículos, así como una camioneta Fotón G7 y autos MG, Suzuki Baleno y Subaru usados para escapar, habían sido robados entre enero y junio en Casablanca, Concón, Limache y Viña del Mar también por un gran número de sujetos encapuchados.

Al igual que Péndola, tío y sobrino quedaron en



PRUEBA. — Testigos dicen haber visto a los imputados arrojar armas usadas en el asalto a la basura.

prisión preventiva como peligro para la sociedad. El persecutor relató que ambos parientes son reincidentes, e incluso Juan Escobar debía cumplir arresto domiciliario nocturno en San Bernardo.

Entre las causas que aparecen vinculadas a este último, están asaltos con overoles y armas a supermercados y bancos en 2018 y 2020, en Santiago y Conchalí, con botín de \$350 millones. Al ser detenido ahora, alegó inocencia, aunque aún vestía el chaleco antibalas usado en el asalto, relató el fiscal.